



BARRI

Bono se desmarca de Mohedano y dice que "le den en ... los Tribunales"

sejero portavoz, **Emiliano García Page**, ha asegurado que la SFR se gestionó bien "y así lo ratificó el Tribunal de Cuentas, el tribunal Constitucional y el propio líder de la oposición José Manuel Molina que se llegó a retractar de todo lo que había dicho".

A juicio de éste, "el PP está intentando malinterpretar y retroceder en la gestión para intentar desviar la atención sobre el problema que está sobre la mesa, la falta de justificación de 200 millones de pesetas del grupo popular en las Cortes regionales".

A juicio de éste, "el PP está intentando malinterpretar y retroceder en la gestión para intentar desviar la atención sobre el problema que está sobre la mesa, la falta de justificación de 200 millones de pesetas del grupo popular en las Cortes regionales".

**Emiliano García Page** ha aclarado que la SFR se creó con 2.000 millones de pesetas "como se recoge en el informe emitido por el Tribunal de Cuentas, en el que se hace constar la subrogación y gestión por parte de la SFR de las acciones procedentes, debidamente valoradas, del Instituto de Promoción Industrial".

La valoración de estas empresas fue realizada por el Secretario encargado de crear la SFR, **Mariano Alvarez**, actual presidente del PP toledano. Este, según unas facturas a las que ha tenido acceso esta revista, envió sus honorarios profesio-

sionales a las empresas del IPI estudiadas.

#### ●●● CASO MOHEDANO

Entre los escándalos que han despertado está el de el Caso **Mohedano**, uno de los más molestos para el presidente regional, **José Bono**, que se vio sorprendentemente asociado a un oscuro empresario, **Pinto Fontán**, en una empresa participada por la SFR, **New Techno**, que tenía como asesor al diputado socialista, **José María Mohedano**, hasta entonces hombre cercano al PSOE regional, que, además, se paseaba en un Jaguar propiedad de la empresa del que la Junta era copropietaria.

Tras el escándalo, **Mohedano**, dimitió como Secretario del grupo socialista en el Congreso y sus relaciones con los dirigentes regionales se deterioraron especialmente con **Juan Pedro Hernández Moltó**, al que señalaba como causante de todos sus males y se conoció que la Junta estaba requiriendo a **Pinto Fontán** la inversión realizada.

**Bono** negó entonces que **Mohedano** hubiera intercedido para pedir ayudas a empresas y

# Alvarez en la trama de la SFR

**Mariano Alvarez**, presidente del PP toledano, aparece vinculado a la Sociedad de Fomento Regional (SFR), no sólo en su constitución, sino en el cobro de unos honorarios por estudios de antecedentes y redacción de estatutos de las empresas que integraban la desaparecida **IPICAMAN**, transformada más tarde en la SFR.

**BISAGRA** ha tenido acceso a las facturas que el político popular envió a las empresas a través de la SFR, después de haber dimitido - con fecha uno de julio de 1985 - como Secretario de la Sociedad que él mismo había ayudado a crear.

En la minuta de honorarios, firmada por el abogado toledano se especifica el trabajo realizado y el importe. Estas facturas eran enviadas, el 30 de diciembre de 1985, por el Director de promoción de la SFR, **Jesús García Rojo**, a las empresas afirmando que estas facturas ya habían sido pagadas por la Sociedad y que debían ser satisfechas a través de una transferencia bancaria o por talón a una cuenta de la SFR.

En los documentos que **BISAGRA** desvela se puede apreciar que hay una empresa, **PRODUCTOS MEDICOS SA**, contesta a la SFR que no aceptaba la minuta del letrado toledano porque no había utilizado los servicios profesionales que se detallan, afirmando que "la redacción de los estatutos y demás documentos necesarios para la constitución de **PROMED**, fueron redacta-

dos por el letrado de la misma, **Julio Sar Pumares**, y que **Mariano Alvarez** actuó, únicamente en representación de esa sociedad".

Tras esa contestación, **Alfonso Jiménez Mejías**, gerente de la SFR, envía una segunda carta el 25 de febrero de 1986, le pide a la empresa **PROMED** disculpas y que le devuelvan la factura enviada y firmada por **Mariano Alvarez**.

Este fue junto a **Gonzalo Gómez Jimeno** el encargado de poner en marcha la SFR elaborando sus estatutos y fines e inscribiéndola en el Registro Mercantil de Toledo. El uno de julio de 1985, y una vez constituida la Sociedad, **Alvarez**, dimite como Secretario del Consejo y se desvincula de la SFR. Sin embargo, cinco meses después, aparecen extendidas las minutas a la Sociedad con la misma fecha, 23 de diciembre de 1985, y la firma del político conservador.

El 30 de diciembre de 1985,

